

*La Habana, 11 de enero de 2019  
"Año 61 de la Revolución"*

*Queridos compañeros:*

*Un glorioso camino para la formación masiva de médicos en nuestro país inició aquel octubre de 1962 cuando el Comandante en Jefe de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz, inauguró el Instituto de Ciencias Básicas y Preclínicas "Victoria de Girón".*

*Cinco décadas han transcurrido desde que ustedes, integrantes del primer grupo egresado de sus aulas, comenzaron a multiplicar servicios en los más disímiles rincones de la Mayor de las Antillas y del mundo. Larga y fecunda ha sido la ruta desde entonces, de cuyos resultados nuestro pueblo es y será siempre el principal beneficiario.*

*Reciban mis felicitaciones y les pido hacerlas extensivas también a los profesores que han formado parte de ese vital proyecto de vida, así como a los miles de profesionales de la salud que se han graduados en estos años.*

*Un fuerte abrazo.*

*Miguel Díaz Canel Bermúdez*

